

# 2年連続11回目 祝・インターハイ出場!

## ハンドボール部



速報新聞  
発行所

キマグレ

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号



ゴールに狙いをさだめる

野球部の甲子園出場を取  
材した「赤鬼の春」シリ  
ズに続き、ハンドボール部  
のインターハイ出場に密着  
する、「獅子奮迅」シリーズ  
をキマグレでお届けする。  
ここでは大会出場にあつ  
ての思いをキャプテンや顧  
問の伊藤公英先生に取材し  
た。

3年キャプテン  
熊田大起君(3-17)  
先輩達もインターハイに出場し

ていたの  
で、自分  
達も出場  
できてす  
ごく嬉し  
いです。



去年は見る側でしたが今年はお  
出る側になれたので、精一杯、悔  
いの残らないように頑張りたい  
と思っています。

テスト期間中など、試合がし  
ばらくないと次の試合に影響が  
出るので、休みのときにもでき  
るだけ体を動かすようにしてい

ます。たくさんの  
人に支えられてこ  
こまでこられたの  
で、その方達に感  
謝してプレイして  
いきたいです。

3年部長  
北村隆晃君(3-  
1)  
他の部活よりも長  
く部活ができるこ  
とに感謝して、大

好きなハンドボールを最高の仲  
問とともに一戦一戦戦つていき  
たいと思います。  
滋賀県代表の名に恥じない試合  
をしたいです。

3年副キャプテン  
森達哉君(3-17)

先輩達から続いているインター  
ハイ出場を今年で途絶えさせた  
くないと思つていたので、今年  
も出場できてすごく嬉しいです。  
ハンドボール部は部活と勉強で  
気持ちをしっかりと切り替えて、  
両立ができています部だと思いま  
す。テスト期間で練習ができな  
かった日も多かったのですが、少  
しでも穴をうめられるように練習  
しています。対戦相手は強い  
ので、なんとかくらくらいついてい  
きたいです!

顧問  
伊藤公英先生

去年に引き続きインターハイ出  
場が決まり、去年の3年生を目



一球一球に思いをのせて



キーパーはゴールを死守!

標にしていた3年生は喜んでい  
ると思います。目標は去年と同  
じ3回戦出場です。しかし1回  
戦であたる千葉県代表の私立市  
川高校は名門で、ハンド特待生  
がいて勉強もできるので胸を借  
りるつもりでいきたいと思つて  
います。  
実は市川高校の先生は僕が大学  
1年生だったときに同大学の4  
年生だった人で、この前お会い  
しました。岐阜の遠征時に市川  
高校と試合した際はダブルスコ  
アで負けてしまうなど、市川高  
校は守りも洗練されています。  
開会式は8月1日に同志社大  
学で行われます。ハンドボール  
部は高校総体に10回以上出場し  
たので、優秀校として開会式で  
表彰がされる予定です。また、  
2日には市川高校と1回戦が行  
われます。